

Día mundial contra el cáncer de mama

Actualmente el cáncer es la principal causa de muerte a nivel mundial. El cáncer de mama es el más frecuente y la primera causa de fallecimiento en mujeres. Es muy probable que cada una/o de nosotras/os conozca a alguien que ha padecido esta

enfermedad con distintos desenlaces. Los y las profesionales de la salud debemos tener conciencia de nuestra responsabilidad en la promoción de la salud, ya que la detección precoz y acceso a la atención en este cáncer permitiría salvar miles de vidas anualmente. Además, debemos promover estilos de vida saludable que disminuyan la posibilidad de desarrollar este tipo de enfermedades.

Es fundamental que las personas se realicen sus controles para la detección temprana de la enfermedad, ya que de esta manera el tratamiento puede ser muy eficaz, con posibilidades de supervivencia del 90% o más. A pesar de la conmemoración de este día y la difusión que realizan los distintos medios de comunicación en el mes de octubre sigue siendo una gran preocupación y es necesario avanzar en estrategias que nos permitan mejorar el acceso a la realización de los exámenes para el diagnóstico precoz y el acceso al tratamiento. Con esto, estaremos disminuyendo la mortalidad a causa de esta enfermedad.

Pamela Cornejo Z.
Decana (i) Facultad de Salud y
Odontología UDP